

KATA PENGANTAR

Allhamdulillahirobbilalamin. Segala Puji bagi Allah SWT peneliti ucapkan, yang telah memberikan berkah, rahmat, serta hidayah-Nya. Shalawat serta salam tidak lupa peneliti ucapkan kepada junjungan Nabi Besar Muhammad SAW, manusia pilihan Allah dan menjadi panutan umat-umatnya hingga akhir hayat. Atas Karunia-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan bantuan dan dukungan dari berbagai pihak sampai skripsi ini selesai. Dengan bantuan dan dukungan tersebut, peneliti ingin mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada semua pihak, khususnya:

Kepada kedua orang tua peneliti, Bapak Supandi dan Ibu Yayah Wahabiyah tersayang yang tidak pernah putus berdoa dan selalu mencurahkan seluruh kasih sayang untuk peneliti. Suporter dan motivator terbaik sampai peneliti bisa menyelesaikan skripsi ini. Teruntuk adik peneliti satu-satunya Shafira Sulviani.

Kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan FIP, Ibu Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Pembantu Dekan I. Kepada Bapak Dr. Robinson Situmorang selaku Koordinator Program Studi Teknologi Pendidikan. Kepada Ibu Dra. Suprayekti, M.Pd selaku dosen pembimbing satu dan pembimbing akademik serta kepada ibu Retno Widyaningrum, M.Si selaku dosen

pembimbing dua. Terima kasih selalu memberikan arahan, saran perbaikan dan dukungan semangat yang tiada henti kepada penulis. Tanpa dua dosen pembimbing yang baik hati ini, peneliti tidak akan dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Kepada Bapak Cecep Kustandi, M.Pd selaku ahli media, terima kasih banyak karena telah memberikan masukan dan saran untuk desain buku panduan yang penulis kerjakan. Kepada salah satu dosen penguji saat seminar proposal yaitu Ibu Dr. R.A. Murti Kusuma Wirasti, M.Si yang telah memberikan saran demi kebaikan buku panduan yang telah penulis kerjakan. Kepada bapak Mulyadi, M.Pd yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memvalidasi instrumen yang telah dibuat oleh peneliti sehingga dapat digunakan untuk kepentingan penelitian ini. Terima kasih yang tak terhingga.

Kepada pihak PT. Tata Bangun Sarana yang telah banyak memberikan bantuan, baik bimbingan, motivasi, hingga materi sehingga peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik. Khususnya kepada Bapak Drs. C. Iswantoro, yang telah bersedia menjadi ahli materi dan meluangkan waktunya untuk memberikan koreksi dan saran kepada peneliti. Kepada bapak H. Agus Triyono dan bapak H. Nenta Paeng yang telah memberikan izin untuk melakukan penelitian dan memberikan kesempatan untuk peneliti bekerja. Kepada millah, indah dan karmila yang telah menjadi rekan kerja pendukung setia peneliti. Kepada tim marketing Perumahan

Green Permata yang telah membantu penulis untuk mengarahkan konsumennya. Kepada para konsumen yang telah meluangkan waktunya untuk bersedia menjadi responden penelitian. Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan Bapak, Ibu dan teman-teman sekalian. Aamiin.

Kepada pihak BTN Bekasi, terkhusus bagian KPR Subsidi Sari, Ratih dan Pak Teguh. Terima kasih telah memberikan dokumen yang peneliti butuhkan. Terima kasih banyak atas bantuannya.

Kepada Anjar Permana A.Md, yang selalu menemani hari-hari peneliti sejak awal perkuliahan sampai dengan saat ini, terima kasih atas segala dukungan dan semangatnya. Kepada mahasiswa dan mahasiswi Teknologi Pendidikan UNJ 2012 yang sedang berjuang bersama untuk lulus di tahun ini, terima kasih karena semangat kalian menjadi semangat juga untuk peneliti menyelesaikan skripsi.

Jakarta, Januari 2019

Peneliti

Sharah Mulyani